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Fray Bentos. 

Inversores paraguayos visitarán la ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Secretario General de la Intendencia, Ing. Agr. Jorge Gallo, recibió en 

su despacho a Marcos Zinnato, representante de la empresa 

Christophersen S.A., la cual forma parte de CHR Group; un grupo de 

empresarial integrado por más de 15 empresas vinculadas a la 

actividad portuaria, marítima, fluvial, y logística, la cual desarrolla 

soluciones de negocios en respuesta a los desafíos de la economía y el 

comercio internacional. En el encuentro, intercambiaron sobre el  

proyecto que están trabajando los representantes de CHR Group, con 

empresario de PARACEL,  firma que tienen planificado la construcción 

de una planta de celulosa en Paraguay; la intensión de los empresarios 

es sacar la producción de celulosa por puertos uruguayos. Por tal 

motivo, a fines del mes de junio, una comitiva de accionistas de la 

compañía, estarán visitando Fray Bentos, para interiorizarse sobre el 

Puerto local. 

 

  



  

Montevideo. 

El Intendente se reunió con Directorio de Diario de circulación 

nacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, visitó la planta industrial del Diario el País, acudiendo a 

una invitación que le cursaron los principales de la Empresa. En la 

oportunidad fue recibido por el Directorio de la misma; el jefe comunal 

les planteó la posibilidad de realizar una publicación sobre el 

departamento, en la que se refleje toda la información de Río Negro.  

Además le informaron al Intendente, sobre algunos proyectos en los que 

vienen trabajando en ese sentido, con las distintas comunas.      

 

  



  

 

  



  

Fray Bentos. 

Un Niño Un instrumento. 

Departamento de Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia de la Directora Mtra. María del Huerto Tori, se cumplió 

en Casa de las Artes, la actividad didáctica denominada “Creciendo 

Juntos”.  

Hubo excelente marco de público compuesto por padres y demás 

familiares, donde los niños/as junto a sus profesoras, hicieron una 

demostración de las habilidades adquiridas en el taller de coro kínder. 

Fue un espacio interactivo donde todos los presentes pudieron 

participar junto al público infantil de las diferentes propuestas.   

 

  



  

 

  



  

Fray Bentos. 

Académica conferencista chilena en el 1º Encuentro de Áreas 

Naturales Protegidas del río Uruguay. 

El portal web de la Universidad 

Andrés Bello (UNAB) confirmó la 

asistencia al evento a su 

representante.   

La UNAB es una Universidad 

privada chilena creada en 1988, 

desde 2020 perteneciente a la 

Fundación Educación y Cultura. 

UNAB representada por Melissa 

Gutiérrez Sepúlveda, académica de la carrera de Administración en 

Ecoturismo, será la única entidad chilena en participar en el Primer 

Encuentro de Áreas Naturales Protegidas del río Uruguay: Hacia el gran 

Corredor de Biodiversidad Trinacional del río Uruguay, a realizarse los 

días 29, 30 de junio y 1º de julio de 2022 en el Balneario “Las Cañas”.   

Este encuentro tiene como objetivo iniciar un diálogo que permita crear 

una red de espacios protegidos, ubicados en la cuenca del Río 

Uruguay, apuntando hacia la creación de un gran Corredor Trinacional 

de Biodiversidad, que tenga como eje el río y que comprenda las áreas 

correspondientes de Argentina, Brasil y Uruguay. 

De este modo, el proyecto busca apoyar el desarrollo local a través de 

las actividades de turismo de naturaleza.  

La académica de la UNAB comenta algunos aspectos importantes de la 

actividad en Uruguay. 

Conozca la entrevista en:  

https://noticias.unab.cl/unab-unica-represente-chilena-en-i-encuentro-

de-areas-naturales-protegidas-en-el-rio-uruguay/  
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Fray Bentos. 

Paseo de los Abuelos. 

  



  

Sauce. 

Actividad de la biblioteca se presentó en Escuela Rural. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gestiones de la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, 

hicieron posible que funcionarios de la Biblioteca de Fray Bentos, 

participaran de actividad desarrollada en la  Escuela N° 26 de Pueblo 

Sauce. 

La encargada de la Biblioteca, Adriana Tiscornia, manifestó que en el 

encuentro con los estudiantes se realizaron diferentes actividades, 

destacando la presentación de teatro de títeres, representando textos 

del libro “Historia de magos y dragones” del escritor uruguayo Federico 

Gonzales y el cuento “Diego” del escritor Carlos García Egures. 

Docentes y estudiantes de la Escuela, valoraron el encuentro 

agradeciendo la visita recibida. 

 

  



  

Young - Algorta 

Lafluf recibió a propietario de aserradero de Algorta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf se reunió en Young con el empresario, el cual 

concurrió acompañado por un inversor brasilero, quien se encuentra 

interesado en instalarse en la zona. 

La intención es poder reabrir el aserradero y comenzar a trabajar en el 

proyecto que fue presentado al Ministerio de Viviendas, para la 

construcción de soluciones habitacionales en madera. Lafluf, manifestó 

que la Jerarca de Estado, Dra. Irene Moreira, se interiorizó de la 

propuesta recibida. 

El Intendente adelantó que la próxima semana se continuará 

trabajando en el tema, donde se agendaron reuniones con autoridades 

de UTU, MEVIR y BROU. 

 

  



  

Young – San Javier. 

Con la presencia del Intendente se realizó el lanzamiento del 

Programa de REHABILITACIÓN URBANA  

 

 

 

 

 

 

 

 

El mismo está destinado a la entrega de préstamos sin intereses para 

mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en zonas urbanas. 

El monto máximo del préstamo es de $200.000. Si se realizan mejoras en 

fachada y/o vereda, que contribuyan al mejoramiento del espacio 

público, se podrá acceder a un subsidio de hasta un 30%. 

En la presentación, entre otras autoridades, estuvo presente el jefe 

comunal Dr. Omar Lafluf, la Alcalde Dra. Mercedes Long y la Directora 

General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila. 

El Programa de Rehabilitación Urbana es instrumentado por la 

Intendencia en coordinación con el Ministerio de Vivienda y 

Ordenamiento Territorial, en tanto prevé el otorgamiento de créditos en 

condiciones muy accesibles que posibilitan la refacción de la vivienda, 

con hincapié en componentes específicos como baños, cocinas y 

techos. 

Entre otros requisitos, para ser pasible de recibir el crédito es necesario 

ser propietario, inquilino, promitente comprador o sucesor de la vivienda 

a intervenir, que deberá estar ubicada en la zona urbana. 



  

Se debe estar habitando esa vivienda, estar al día con la Contribución 

Inmobiliaria y no existir hipoteca sobre el inmueble ni embargo sobre el 

solicitante. 

Una vez recibida la inscripción a través del formulario web, los 

responsables del programa se comunicarán con el solicitante para 

coordinar la presentación de documentación complementaria. 

En forma presencial, pueden concurrir al Centro Socio Cultural o en la 

Oficina de Vivienda, en el subsuelo del Municipio. 

Por consultas comunicarse al 1935 - Interno 1751. 

Las autoridades de la Intendencia, junto al Alcalde de San Javier 

Washington Laco, también realizaron, en la misma jornada, la 

presentación en la localidad, del Programa Rehabilitación Urbana.     

 

  



  

 

  



  

Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

La Intendencia está trabajando en un nuevo tendido de red 

lumínica. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gustavo Meyer, Director General de Obras, manifestó que el proyecto 

permitirá la colocación de 130 columnas nuevas, de las cuales ya se 

han levantado más de 30. 

La idea es unificar el alumbrado para un mayor y mejor rendimiento del 

servicio que se brinda. 

Actualmente hay un gasto importante por concepto de alumbrado por 

conteo y el hecho de llevarlo a medición, como se busca ahora, 

permitirá bajar el consumo y por ende un ahorro considerable de 

dinero. 

Por su parte el Ing. Vicente Rocha, encargado departamental de 

Electricidad, indicó que el trabajo de levantado de columnas, comenzó 

por calle 12 de Octubre, desde Oribe, hacia el Este de la ciudad. 

Por cuadra se instalarán 3 columnas nuevas con todos los elementos, 

cables, brazos y focos led. 

 

  



  

Young. 

Se realizó reunión del CECOEM. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este nuevo encuentro, que se cumplió en la Sala de Sesiones “Dr. Mario 

Carminatti” fue para seguir coordinando acciones del Centro 

Coordinador de Emergencias a nivel local.  

Se relevó información y se estudiaron procedimientos a seguir. 

Además de la Alcalde y Concejales participaron autoridades policiales, 

de bomberos, de Fiscalía, ASSE y Mides   

Por la Intendencia de estuvo la Subdirectora de Políticas Sociales, 

Viviana Núñez. 

 

  



  

Young. 

Continúan tareas en el estacionamiento de la Terminal de 

Ómnibus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Personal de la Dirección General de Obras está finalizando el trabajo de 

un nuevo pluvial, que permitirá la evacuación más rápida del agua de 

lluvia. 

Luego se procederá al acondicionamiento del espacio para realizar un 

tratamiento con hormigón, según señaló Gustavo Meyer. 

 


